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En la Ciudad de México, siendo las 11:00 horas, del 06 de julio de 2022, en la Sala de Consejo de la Unidad 
Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, ubicada en Av. Te número 950 
Colonia Granjas México, CP. 08400, Alcaldía Iztacalco, Ciudad de México, ante la presencia del M en C. Modesto 
Cárdenas García, Presidente del Consejo, se reúnen: el Dr. Ángel Gutiérrez González, Dr. Javier Hernández 
Ávalos, M en C. Emmanuel González Rogel, M en C. Rocío García Pedraza, M en ARH. Laura Andrómeda 
Fonseca Monterrubio, Ing. Ana Ersilia Anguiano Vega, M en II. Rafael Lozano Lobera, Dr. Juvenal Mendoza 
Valencia, M en C. María Amparo Olivia Jaimes Avilés, M en C. Gabriela Montes de Oca Gómez, Dr. Alberto 
Juárez Vásquez Dr. Javier Hernández Hernández, M en E. Héctor Domínguez Barona, Ing. Rubén Rendón 
Melgarejo, Ing. José Luis Brito Valdés, M en E. Teresa Benavides Durán, José Abraham Martínez González, Iván 
Tavares Hernández, Jair Botello Contreras, Sergio Adán Hernández Serrano, Joshua Barush Hernández Mohar, 
Ariadna Carolina Cabrera Alvarado, integrantes del Consejo Técnico Consultivo Escolar de la Unidad 
Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, a fin de tratar los siguientes 
asuntos: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Dos miembros del Consejo no asisten, presentan justificante: 

 La M en C. Pilar Gómez Miranda, profesora representante de Posgrado, por problemas de salud. 
 El C. José Antonio Flores Contla, Delegado Sindical del PAAE, por problemas de salud. 

Punto 1. Lista de Asistencia. Después de verificar el quórum reglamentario, el M en C. Modesto Cárdenas 
García da por iniciada la continuación de laPrimera Sesión Permanente.  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Punto 2. Trámite y aprobación en su caso del orden día. El Dr. Ángel Gutiérrez González, Secretario del 
Consejo, propone el orden del día y lo somete a votación. 

1. Lista de asistencia. 
2. Trámite y aprobación, en su caso, del orden del día.  
3. Entrega y aprobación del Dictamen de cumplimiento o incumplimiento de los requisitos de los 

aspirantes por parte de la Comisión de Registro de Aspirantes. 
4. Debate entre candidatos.  
5. Auscultación.  
6. Elección de terna. 

Se obtienen 19 votos a favor, ninguno en contra y una abstención. El orden del día es aprobado por 
unanimidad.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 3. Entrega y aprobación del Dictamen de cumplimiento o incumplimiento de los requisitos de los 
aspirantes por parte de la Comisión de Registro de Aspirantes. El Dr. Ángel Gutiérrez González indica que 
atendiendo el punto 5 de la Base Tercera de la Convocatoria, solicita a la Comisión de Registro de Aspirantes 
presentar el Dictamen respecto del cumplimiento o incumplimiento de los requisitos de los aspirantes. 
La Comisión de Registro indica que se recibieron 5 solicitudes en tiempo y forma y se emite el siguiente 
dictamen: 

NOMBRE POR ORDEN DE REGISTRO 
DICTAMEN  

Cumple  No cumple 
DR. ÁNGEL FEDERICO BRINDIS NATERAS Sí  
M EN C. EMMANUEL GONZÁLEZ ROGEL Sí  
DR. RAMIRO VALLES DEL RÍO Sí  
M EN C. SERGIO FUENLABRADA VELÁZQUEZ Sí  
DR. ADOLFO DEL RAZO HERNÁNDEZ Sí  
Una vez revisado, lo somete a votación. Se obtienen 20 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. 
Acuerdo 1. El Dictamen de cumplimiento o incumplimiento de los requisitos de los aspirantes por parte de la 
Comisión de Registro de Aspirantes es aprobado por unanimidad. 
El Dr. Ángel Gutiérrez González solicita se proyecte el Comunicado que servirá para informar a la comunidad la 
lista de candidatos y los lineamientos aprobados por el Consejo para realizar su campaña. 
Una vez revisado, lo somete a votación. Se obtienen 20 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. 
Acuerdo 2. El Comunicado que servirá para informar a la comunidad la lista de candidatos y los lineamientos 
aprobados por el Consejo para realizar su campaña, es aprobado por unamidad. Será publicado en la web de 
la UPIICSA de manera inmediata. Al igual que los documentos de los candidatos: CV sintético, Carta de 
Motivos y Propuesta de trabajo. 
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------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 4. Debate entre candidatos. El Dr. Ángel Gutiérrez González comenta que para atender la Base Quinta 
de la Convocatoria: 

a) Del punto 7. Definición de los Propuestas para el debate y aprobación en su caso. El Dr. Ángel 
Gutiérrez González resalta que se establece un máximo de cuatro temas, por lo que queda abierto el 
espacio para las propuestas y después votar a fin de que se definan. 

Temas propuestos Votación 
1.Estrategias para combatir la corrupción. 
                              

15 votos a favor 

2.Vinculación académica, empresarial e internacionalización. 
 

20 votos a favor 

3.Mejora continua de la infraestructura de la UPIICSA. 
 

5 votos a favor 

4.Planeación académica, Rediseño y Educación 4.0 
 

19 votos a favor 

5.Actividades Complementarias para una Educación Integral.  
 

9 votos a favor 

6.Perspectiva de Género. 
 

6 votos a favor 

7.Mejora cualitativa y cuantitativa de la estructura docente y plantilla 
del Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación. 
 

14 votos a favor 

Una vez hecha la votación se acuerda que los temas para el debate son:     
1. Vinculación académica, empresarial e internacionalización. 
2. Planeación académica, Rediseño y Educación 4.0 
3. Estrategias para combatir la corrupción. 
4. Mejora cualitativa y cuantitativa de la estructura docente y plantilla del Personal de Apoyo y 

Asistencia a la Educación. 
Se propone hacer una Fe de erratas, debido a que el tema de Perspectiva de Género es un tema importante. 
Este tema estaría integrado en el tema 2, quedando: 

TEMA 2. Planeación académica, Rediseño y Educación 4.0, con Perspectiva de Género. 
Se somete a votación, obteniendo 22 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. 
Acuerdo 3. Los 4 temas para el debate entre candidatos es aprobado por unanimidad. 

1. Vinculación académica, empresarial e internacionalización. 
2. Planeación académica, Rediseño y Educación 4.0, con Perspectiva de Género 
3. Estrategias para combatir la corrupción. 
4. Mejora cualitativa y cuantitativa de la estructura docente y plantilla del Personal de Apoyo y 

Asistencia a la Educación. 
 

b) Del punto 7. Definición de las reglas para que la comunidad realice preguntas a los candidatos. Se 
hacen dos propuestas y si hubiera alguna otra se incluye para someterlas a votación 

Deberán votar solo por una propuesta. 
Propuesta 1. Preguntas cerradas escritas en papel y colocadas en una urna, se considerarán las preguntas 
remotas. La Comisión tendrá la urna y sacará una por una. Se obtienen 21 votos a favor 
Propuesta 2. Preguntas abiertas con micrófono, se considerarán las preguntas remotas. Ningún voto a 
favor. 

Acuerdo 4. Se acuerda por unanimidad que las preguntas de la comunidad a los candidatos serán preguntas 
cerradas escritas en papel y colocadas en una urna, se considerarán las preguntas remotas 

 
El Comité de Organización del Debate y Auscultación se reunirán más tarde como lo decidan para la 
organización. 
El Dr. Ángel Gutiérrez González informa que el Auditorio ya está apartado, se colocarán sillones en el estrado 
para los candidatos manteniendo la sana distancia, la Unidad Interna de Protección Civil apoyará en la 
logística, ya se tiene la liga para transmisión, servicio de internet y el equipo por si requieren hacer alguna 
presentación. En caso de tener algún requerimiento adicional, favor de solicitarlo con Ana Laura. 
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Hace énfasis que la Comisión es la encargada de cuidar que se cumplan los incisos contenidos en el punto 10 
de la convocatoria, resaltando algunos: a) la duración será de dos horas máximo incluyendo preguntas, d) 
se abordarán exclusivamente los temas propuestos por el Consejo, h) el debate se debe de desarrollar en 
condiciones de absoluto respeto, i) no deberán abordar asuntos personales, ni se harán alusiones de tipo 
personal entre los candidatos. 

c) El Dr. Ángel Gutiérrez González informa que la Unidad Interna de Protección Civil entregó la Logística 
en el Auditorio para el Debate, se proyecta para conocimiento de los miembros del Consejo.  Se 
incluirá en el comunicado de invitación. 

d) El Dr. Ángel Gutiérrez González menciona que la Liga YouTube de transmisión del debate es:   
https://youtu.be/r6FZuAJl6Rk misma que se va a incluir en la invitación. 

e) El Dr. Ángel Gutiérrez González presenta la propuesta de Comunicado de invitación al debate entre 
candidatos y solicita que si hay alguna observación lo manifiesten.  

Acuerdo 5. El comunicado de invitación al debate entre candidatos es aprobado por unanimidad y se 
publicará en la Web de la UPIICSA al término de esta sesión. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 5. Auscultación.  El Dr. Ángel Gutiérrez González informa que la M en C. Pilar Gómez Miranda recibió la 
capacitación para la operación del SIVE y será quien opere el sistema para ingreso de padrones y descarga de 
resultados. También informa que ya se tienen los padrones por sector y evento, que fueron entregados por el 
Departamento de Capital Humano, Gestión Escolar y SEPI, indicando que hay en el caso de los alumnos 
faltantes de CURP y en el de docentes y PAAE números de empleado (nuevo ingreso), según tabla. 
Hasta ayer por la noche solo 3 alumnos respondieron enviando su CURP.  

DEPARTAMENTO DE CAPITAL HUMANO DEPARTAMENTO DE GESTIÓN ESCOLAR Y SEPI 

DOCENTES ALUMNOS 

DEPARTAMENTO PADRÓN 
NO CUENTAN 
CON No. DE 
EMPLEADO 

QUEDAN PROG. ACAD. PADRÓN 
SIN 

CURP QUEDAN 

SEPI 42 - - 42 SEPI 120 - - 120 

FB 160 1 159 AI 3,275 70 3,205 

EPG 190 5 185 CI 1,723 47 1,676 

DPE 243 6 237 II 3,726 82 3,644 

CII 61 - - 61 IT 1,660 36 1,624 

EN ACT ADMVA 30 - - 30 IN 1,935 45 1,890 

TOTAL 726 12 714 IF 246 4 242 

PAAE 325 3 322 ISISA 152 8 144 

    TOTAL 12,837 292 12,545 
El alumno Jair Botello pregunta si el padrón contempla los inscritos en el periodo 22/2. 
El Dr. Ángel Gutiérrez González indica que son de todo los semestres e inscritos actualmente. 
El Ing. José Luis García Tejeda, observador de la Secretaría General comenta que de la consulta que se le hizo 
llegar, respecto al personal que se encuentra de licencia, responde que no podrán participar, ya que no están 
activos en el plantel. 
El Dr. Ángel Gutiérrez González indica que no se han incluido, estaba en espera de la respuesta para que en 
caso de ser positiva agregarlos, pero no se incluyeron. 
El Dr. Javier Hernández Hernández pregunta si en el caso de profesores de nuevo ingreso que no cuentan con 
número de empleado se le podría generar un número provisional para que participen  
El Ing. José Luis García Tejeda informa que en el caso de la CURP solo se han asignado cuando son extranjeros, 
ya que por su condición de no ser del país se les ha dado la facilidad de asignarles alguno para que participen. 
En el caso de empleados se ha hecho lo mismo, en el caso de que el Consejo lo solicite con la documentación 
de soporte de Capital Humano de que son empleados y se les asigna un dígito como número de empleado 
que después se les tiene que hacer llegar para que ellos puedan participar exclusivamente en la auscultación, 

https://youtu.be/r6FZuAJl6Rk
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eso se ve directamente con el CENAC, habría que enviar únicamente los casos por parte de la Maestra Pilar 
Gómez. 
La M en E. Teresa Benavides pregunta cuánto tiempo tardan en asignarle un número de empleado a los 
profesores de nuevo ingreso que ya impartieron clases en el semestre. Lo importante es que participen y si 
puede apoyar Capital Humano para este fin, sería muy bueno. 
La M en C. Rocío García Pedraza comenta que una vez que firma su FUP ya tiene número de empleado.  
El Dr. Javier Hernández Hernández comenta que sería conveniente hacer el esfuerzo para que esos profesores 
que se están integrando a la Unidad puedan participar, ya si ellos no lo hacen sería otra cosa. Y sería bueno 
localizarlos para darles ese número. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Dr. Ángel Gutiérrez González presenta la propuesta de Comunicado de invitación a la comunidad para 
participar en la auscultación, solicita que, si hay alguna observación, la hagan para que al término de la sesión 
se suba a la Web de la UPIICSA. El comunicado es aprobado por unanimidad después de hacer los ajustes que 
solicitaron. El diseño de redes sociales será diferente y lo harán los alumnos consejeros.------------------------------- 
El M en II. Rafael Lozano pregunta ¿cuándo se subirán las listas nominales al SIVE?------------------------------------ 
El Dr. Ángel Gutiérrez González menciona que puede ser hoy al terminar la sesión. ----------------------------------- 
El alumno Jair Botello comenta que se había dicho que la persona encargada tendría que subir la información 
en presencia del Consejo, por lo que sería por medio de una videoconferencia con la Maestra Pilar Gómez.  
El Dr. Ángel Gutiérrez González solicita que se pongan de acuerdo con la Comisión de auscultación para que lo 
determinen.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 6. Elección de terna. El Dr. Ángel Gutiérrez González comenta que para atender el punto 12 de la Base 
Sexta hay que definir el método para emitir el voto por parte de los consejeros el 12 de julio a las 11 horas. Se 
hacen dos propuestas y si hubiera otra más se considera para someter a votación: 
Deberán votar solo por una propuesta. 
Propuesta 1. Voto directo y secreto por medio de boleta que se coloque en urna. Se obtienen 13 votos a favor 
Propuesta 2. Voto abierto levantando la mano. Se obtienen 9 votos a favor 
Acuerdo 6. Se acuerda por unanimidad que el método para emitir el voto por parte del Consejo para elegir la 
terna será: Voto directo y secreto por medio de boleta que se coloque en urna. 
Finalmente, informa que la Liga YouTube de transmisión de esta sesión es:  https://youtu.be/k4LyV8jhtfs y se 
presenta propuesta de comunicado de invitación a la comunidad para la sesión de resultados de auscultación 
y elección de terna, si hubiera observaciones las pueden hacer.  
Acuerdo 7. El comunicado de invitación a la comunidad para la sesión de resultados de auscultación y 
elección de terna es aprobado por unanimidad y se publicará en la Web de la UPIICSA al término de esta 
sesión. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Sin más asuntos que tratar, a las 13:15 horas del 06 de julio de 2022, se dan por terminados los trabajos de hoy, 
quedando el Consejo en sesión permanente y con fecha para próxima reunión el 12 de julio a las 11 horas. 
  

LISTA DE ASISTENCIA 
NOMBRE COMPLETO CARGO DENTRO DEL CONSEJO TÉCNICO 

CONSULTIVO ESCOLAR 
FIRMA 

1. M en C. Modesto Cárdenas 
García 

Presidente  

2. Dr. Ángel Gutiérrez 
González 

Secretario  

3. Dr. Javier Hernández 
Ávalos 

Jefe de la Sección de Estudios de 
Posgrado e Investigación 

 

4. M en C. Emmanuel 
González Rogel 

Subdirector de Servicios Educativos e 
Integración Social Interino 

ASPIRANTE 

5. M en C. Rocío García 
Pedraza 

Subdirectora Administrativa  

6. M en E. Rosalba Morales 
Santacruz 

Jefa del Depto. de Formación Básica  

https://youtu.be/k4LyV8jhtfs
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7. M en ARH. Laura 
Andrómeda Fonseca 
Monterrubio 

Jefe del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos 

 

8. Ing. Ana Ersilia Anguiano 
Vega  

Jefa del Depto. de Desarrollo Profesional 
Específico 

 

9. M en II. Rafael Lozano 
Lobera 

Jefe del Depto. de Competencias 
Integrales e Institucionales 

 

10. M en C. Pilar Gómez 
Miranda 

Profesora Representante de Posgrado JUSTIFICANTE 

11. Dr. Juvenal Mendoza 
valencia 

Profesor Representante de Posgrado  

12. M en C. Ma. Amparo Olivia 
Jaimes Avilés 

Profesora Representante del Depto. de 
Formación Básica 

 

13.  
Profesora Representante del Depto. de 
Formación Básica 

RENUNCIA 

14. M en C. Gabriela Montes 
de Oca Gómez 

Profesora Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

 

15. Dr. Alberto Juárez Vásquez 
Profesor Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

 

16. Dr. Javier Hernández 
Hernández 

Profesor Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

 

17. M en E. Héctor Domínguez 
Barona 

Profesor Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

 

18. Ing. Rubén Rendón 
Melgarejo 

Profesor Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

 

19. Ing. José Luis Brito Valdés 
Profesor Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

 

20. M en E. Teresa Benavides 
Durán 

Delegada Sindical del Personal Docente  

21. C. José Antonio Flores 
Contla 

Delegado Sindical del Personal de Apoyo y 
Asistencia a la Educación 

JUSTIFICANTE 

22. Edgar Javier Martínez 
Martínez 

Alumno Representante de Posgrado NO ASISTE 

23. Diana Luna José 
Alumna Representante de Posgrado NO ASISTE 

24. José Abraham Martínez 
González  

Alumno Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Matutino 

 

25. Iván Tavares Hernández 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Vespertino 

 

26. Uri Hernández García 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Matutino 

 

27. María Fernanda 
Campuzano Manrique 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Vespertino 

NO ASISTE 

28. Jair Botello Contreras 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Matutino 

 

29. Axel Álvarez Saldaña 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Vespertino 

NO ASISTE 

30. Sergio Adán Hernández Alumno Representante del Programa  
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Serrano Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Matutino 

31. Joshua Barush Hernández 
Mohar 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Vespertino 

 

32. Ariadna Carolina Cabrera 
Alvarado 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno Matutino 

NO ASISTE 

33. José de Jesús Martín 
Almanza 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno Vespertino 

NO ASISTE 

 


